

## Carlos Anós

El jugador caspolino acaba de ganar la liga con el Khazar Islands de Azerbaiyán de sala

# «Esta experiencia me sirve para madurar aún más»



Alberto Sierra Zaragoza

De dar sus primeras patadas a un balón en Caspe a, tras pasar por varios equipos de España, jugar en Azerbaiyán. Si se lo dicen hace años, no se lo creería. Así es. Cuando empecé en Caspe incluso tuve ofertas de clubes importantes, pero no quise irme salvo cuando me llegó la propuesta del Foticos Zaragoza, así que como para imaginar que 14 años después iría a jugar tan lejos de casa.

**Casi no le habrá dado tiempo a deshacer las maletas y ya ha conseguido un título. ¿Cómo se siente?**

Lo cierto es que cuando estás tan lejos de tu novia y de tu familia, el tiempo pasa lento; pero es verdad que cuatro meses después de llegar ya he podido ser campeón de una liga bastante importante, donde hay muy buenos jugadores. Así que me siento orgulloso por conseguir lo que venía buscando, y estoy contento y feliz

por añadir un título de liga a mi carrera deportiva.

**¿Cuál es el nivel de esa liga?**

Hay cuatro equipos de buen nivel, pero los demás son más normales. Lo peor aquí es la organización, aunque creo que irá a mejor. Para eso está Tino Pérez trabajando con el equipo nacional.

**La UEFA Cup le espera. ¿Le ilusiona disputar esta competición?**

Sí. Poder jugar una competición europea es muy ilusionante para cualquier ju-

gador, y más si nunca has participado en ella.

**¿Que le atrajo para firmar por el Khazar Islands?**

Siendo muy sincero, eran muchas temporadas en España y necesitaba un cambio radical y ambicioso. En Baku me ofrecieron la oportunidad y aquí estoy, pero no descarto volver a jugar en la liga española.

**¿Cómo valora la experiencia hasta ahora?**

Esta experiencia me va a dar para mucho a nivel personal. Son muchas las sensaciones que sientes: la cultura es diferente, todo es diferente... Y es difícil, hay cosas buenas y malas, pero sacaré lo mejor de ellas cuando llegue a España. Estoy seguro de que este periodo me está sirviendo para madurar más como jugador y como persona.

**¿Se le hace extraño residir en un país tan distinto a España?**

Las personas nos acostumbramos a lo que tenemos, y a veces elegimos, así que cueste mucho o poco, te amoldas; pero quiero volver. Echo de menos a mi gente y, sobre todo a mi novia, aunque el futuro está abierto.

**¿Qué es lo que más le ha llamado la atención en todo este tiempo?**

Me sorprende que aquí la gente o es muy rica o es muy pobre; pero Baku es una ciudad muy bonita y de mucho lujo en algunas zonas.